



Große Eröffnung, entsprechende Schere: Die Bürgermeister und Ehrengäste bei der offiziellen Eröffnung in Scheffau.

Foto: Gmedia

„Insa Dahoam“ öffnete in Scheffau seine Pforten

SCHEFFAU (red). Knapp ein-
halb Jahre sind seit dem Spaten-
stich am 22. Juli vergangenen
Jahres verstrichen, am 18. Novem-
ber war es nun soweit: Das Alten-
wohn- und Pflegeheim der drei
Söllandler Gemeinden Scheffau,
Ellmau und Söll feierte offiziell
Eröffnung. „Schon bei den letzten
Mitarbeitergesprächen hat man
diese Vorfreude gespürt“, weiß
Wolfgang Knabl, Obmann des Ge-
meindeverbandes. Landeshaupt-

mann Günther Platter meinte: „Es
ist unsere Verpflichtung, hier alles
zu tun, dass sich die Bewohner
wohl fühlen.“ Die Bürgermeister
der drei Gemeinden feierten mit
etwa 300 Gästen die Eröffnung.
Rund 12 Millionen Euro nahmen
sie für den Neubau in die Hand,
das Land setzte den Finanzie-
rungsschlüssel fest.

Mehr Details & Video online:
meinbezirk.at/2321677